
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 160, DE 03 DE AGOSTO DE 2.017. 

 

   JOSÉ REGINALDO MORETTI, VEREADOR À CAMARA 

MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 

CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  

 

   REQUEIRO à Mesa, mediante a deliberação do Plenário, na 

forma regimental, que seja encaminhado oficio a Diretoria da Santa Casa de 

Misericórdia do Município, solicitando a mesma as seguintes informações: 

 

    

1- A Santa Casa de Misericórdia se encontra em dia com os 

tributos federais e encargos previdênciarios, devidos em 

virtude do pagamento de encargos trabalhistas? Se não, qual 

o valor devido para a União? Quais medidas estão sendo 

tomadas para regularizar tal  situação? 

2- Os tributos que são retidos na fonte dos profissionais que 

trabalham ou prestam serviços para a Santa Casa estão sendo 

devidamente recolhidos? Se não, quem é o responsável por 

tais recolhimentos, e quais providências vão ser tomadas para 

regularizar tal situação? 

 

Nestes Termos.  

Pede deferimento.  

 

Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 03 de agosto de 2017. 

 

 

 

 

 

JOSÉ REGINALDO MORETTI 



 

 

 

 

 

Vereador 

 

 

 

 


